

Futuro de la informática

Responde

1. ¿Cómo ves el futuro de la informática en Colombia?

R: Lo veo muy prometedor, ver como hace unos años teníamos una maquina podía ahorrarnos horas de escritura y ya hay gente que puede crear una inteligencia artificial que es capaz de responder a cualquiera de tus preguntas es impresionante

2. ¿Qué es lo que más te gusta de la informática?

R: La cantidad de cosas que puedes crear con ella

3. ¿Qué es lo que menos te gusta de la informática?

R: Que a veces puede ser muy costoso acceder a ella

4. ¿Cómo te imaginas que sería el mundo sin tecnología y sin informática?

R: Podría ser un mundo con ciertas dificultades como por ejemplo que el acceso a la información sería un poco limitado

-María Victoria Solorza Perozo 802